

Seniorenachmittag in Niederurnen

Kürzlich führte der Gemeinnützige Frauenverein Niederurnen seinen traditionellen Seniorenachmittag im Alterszentrum Feld in Niederurnen durch. Der Anlass war gut besucht, trotz des schönen Wetters, bunt gemischt mit Bewohnern aus dem Dorf und dem Seniorenzentrum. Die Teilnehmer wurden mit Getränken, Kaffee und selbst gebackenem Kuchen verwöhnt. Für Unterhaltung sorgte Jean-Luc Oberleitner mit seiner Handorgel und seinem Gesang. Er gab viele bekannte Lieder zum Besten, was einige zum Mitsingen bewog. Es war wieder ein gelungener und gemütlicher Nachmittag mit vielen zufriedenen Gesichtern. Der Frauenverein Niederurnen bedankt sich bei allen Helferinnen, Kuchenbäckerinnen sowie den Verantwortlichen des Seniorenzentrums für die gute Zusammenarbeit und das Benützen der Räumlichkeiten der Cafeteria.

www.frauenverein-glnord.ch